

Es waren einmal ein King und eine Queen, die sau reich waren. Von den neuesten Apple Gadgets bis zu von Taylor Swift unterschriebenen Alben hatten sie alles, was sich ein Paar je wünschen könnte. Doch dem Pärchen war die aktuellste PS nicht satisfying genug, denn sie wollten auch ein Kind seit Langem.

Irgendwann mal bekamen sie ein Girl und waren mega happy. Damit sie die uwu Tochter richtig flexen konnten, schmissen sie eine legendäre Party in ihrer epischen Villa, wozu all die magischen Social Media Plattformen eingeladen waren – außer Facebook, das war lowkey cringe.

Auf der Party segneten die magischen Plattformen die frische Princess mit ihren bombastischen Kräften eine nach der anderen.

Zuerst war Insta so: “Ich geb’ dir ‘nen Bod wie von Beauty Gurus.” Dann TikTok so: “Ich hoffe, du kriegst super viele Follower.” Als die letzte Plattform dem Babygirl das Beste wünschen wollte, spawnte auf einmal Facebook bei der Party mit ‘nem voll creepy Lachen: “Ahaha, welcher Ehrenloser von euch hat mich nicht auf eure Party gerufen, der wird dafür bezahlen! Und zwar soll die Princess, wenn sie sich an ihrem 18. Geburtstag an einer Spindelnaedel sticht, verrecken.” “Ach, komm! Du bist gefühlt so oldschool, Facebook. Ich hab’ aber noch meinen Wish. Also wünsche ich, dass die Princess nicht stirbt, sondern nur für ‘ne Ewigkeit pennt. Aufwachen darf sie nur bei ‘nem Kiss of True Love,” meinte Tinder.

Danach war es -1 Million Aura in der Villa und alle gingen nach Hause. Am Abend ließ dann der Alpha King jede Spindel im Reich vernichten, um seine Girl zu beschützen. Er dachte sich: “Jetzt war’s das mit diesem komischen Facebook.”

Nach ‘nem kurzen Time Skip wuchs die Princess zu ‘ner smashen Frau mit vielen Followern auf TikTok auf.

Zum 18. Birthday war sie total alleine in der kranken Villa, weil die Eltern Milch holen gingen. Das Girl speedrunnte herum aus Langeweile, als sie so random in ‘nem weirden Zimmer landete. Drinnen saß ein Mob am Spindelrad und sagte voll sus: “Komm rein,

Girly!” Die Princess, die noch nie in ihrem Leben ‘ne verdammte Spindel gesehen hatte, war so: “Mega! Ich fass mal jetzt dieses Dingsbums an. YOLO.”

In dem Moment schlief sie und das ganze Reich ein.

Jeder und seine Oma wollte sich nun die Princess klären, nachdem ihre Sob-Story auf Twitter verbreitet wurde, aber nahmen ein fettes L, da sie wegen der wilden Skibididschungel nicht in die ultra-Villa kamen.

Eines Tages stieß ein Prince Charming auf den Base des Prinzesschens. Die NPCs im Game erzählten ihm über den miesen Fluch. Da er ein Sigma war, probierte er sich an der Sache auch mal aus und slayte mit ultimativem Rizz alles auf dem Wege. Schon drang er zicki zacki ein, fand auch die Princess. Die Beauty der schlafenden Prinzessin machte ihn etwas geil, weswegen er keine andere Wahl hatte, als sie zu küssen. Somit wachte das ganze Reich wieder auf, die Zwei verliebten sich und wollten direkt heiraten.

Und wenn sie nicht gestorben sind, dann spielen sie noch heute Brawl Stars.